

Médicos Sin Fronteras advierte que ultimátum de Israel a la población del norte de Gaza «atenta contra cualquier principio de humanidad»

El Ciudadano · 13 de octubre de 2023

"La violencia que estamos viendo no tiene precedentes. Gaza está siendo arrasada y miles de personas están muriendo. Esto debe terminar ya", afirmó Raquel González, responsable de Relaciones Institucionales de MSF.



A través de un comunicado publicado en su web oficial, la organización internacional Médicos Sin Fronteras (MSF) afirmó que el ultimátum dado por Israel a las y los habitantes del norte de la Franja de Gaza, para que abandonen la zona en 24 horas, «atenta contra cualquier principio de humanidad» y además, representa un ataque directo a la atención médica.

«El aviso de 24 horas dado por las autoridades israelíes a la población del norte de Gaza para que abandone sus tierras, hogares y hospitales es indignante: atenta contra cualquier principio de humanidad y representa un ataque a la atención médica», afirmaron desde la entidad, que se dedica -recordemos- a asistir a personas amenazadas por conflictos armados, violencia, epidemias o enfermedades olvidadas, desastres naturales y exclusión de la atención de salud.

Para MSF, en estos momentos, «estamos viendo cómo se utiliza constantemente un lenguaje deshumanizador y esta violencia es una manifestación de ello».

«Estamos hablando de más de un millón de seres humanos. La violencia que estamos viendo no tiene precedentes. Gaza está siendo arrasada y miles de personas están muriendo. Esto debe terminar ya. Condenamos de la forma más rotunda esta exigencia de Israel», declaró Raquel González, responsable de Relaciones Institucionales de Médicos Sin Fronteras.

«Ultimátum indignante e irresponsable»

Sobre la situación de su personal médico presente en la zona de conflicto, la organización confirmó que sus equipos internacionales, integrados por una veintena de personas con base en el norte de Gaza, se trasladaron al sur de la Franja.

«En cuanto a nuestro personal palestino, actualmente es difícil verificar la situación de la totalidad de nuestros 300 colegas. Algunos de ellos están intentando marcharse al sur con sus familias. Estamos intentando ayudarles a encontrar refugio. Otros, en particular el personal médico, permanecerán en el norte para tratar a los enfermos y heridos», apunta el comunicado.

En este contexto, insistieron en que la orden de evacuación dada por el Ejército israelí a los 1,1 millones de habitantes del norte de la Franja de Gaza «es un ultimátum indignante e irresponsable».

«Además, reagrupar a un número tan elevado de personas en unos pocos kilómetros cuadrados no hará sino agravar la crisis humanitaria que ya existía. En cuanto a los numerosos civiles que no podrán abandonar el norte de la Franja de Gaza, como MSF estamos enormemente preocupados por su suerte una vez expire el ultimátum israelí», agregaron.

Finalmente, Médicos Sin Fronteras solicitó oficialmente que se identifiquen «zonas seguras no afectadas por el conflicto para las poblaciones que no puedan huir, incluidos hospitales a los que puedan dirigirse».

De acuerdo a lo informado, el plazo dado por Israel para la evacuación de la zona norte de la Franja de Gaza vence este sábado 14 de octubre.



Esta es una de las fotos compartidas por el personal de Médicos Sin Fronteras presente en la Franja de Gaza.

Foto Portada nota: Agencia EFE

Sigue leyendo:

[Israel da plazo de 24 horas para la evacuación de civiles en Gaza](#)

[Presidente palestino rechaza aviso israelí para evacuar Gaza](#)

ONU denuncia que tanto Israel y Hamás están cometiendo crímenes de guerra

Human Rights Watch: Fósforo blanco usado por Israel en Gaza expone a la población a quemaduras insoportables y sufrimiento de por vida

Fuente: El Ciudadano